

Presseaussendung

Bürgerliste Korruptionsfreies Graz

Tel.: +43 670 5555978

E-Mail.: office@korruptionsfreies-graz.at

KFG-Stadträtin Claudia Schönbacher: „Förderung des „Citypeach“ durch fehlende Anrainermaßnahmen im Grazer Stadtsenat zurückgezogen!“

Bereits im Vorjahr sorgte der Grazer „Citypeach“ an der Murpromenade für (leider) negative Schlagzeilen. Anrainer beschwerten sich über anhaltenden, übermäßigen Lärm und massive Mängel an Hygienevorkehrungen. Aufgrund dessen hat sich KFG-Stadträtin Claudia Schönbacher mit dem Korruptionsfreien Gemeinderatsklub für die Interessen der umliegenden Bewohner im Gemeinderat stark gemacht. Doch anscheinend vergisst man von einem Sommer auf den anderen sehr schnell:

*„Ich wundere mich, dass Stadtrat Günter Riegler dieses Stück – ohne die notwendige Umsicht – einbringen wollte. Wenn eine Veranstaltung durch massive Missstände für derartige Negativ-Schlagzeilen im Vorjahr sorgt, achte ich darauf, dass dies im Sinne eines guten Miteinanders von vornherein im kommenden Jahr ausgeräumt ist. Ich möchte klarstellen, dass ich mich keineswegs gegen den Citypeach ausspreche, aber wir sind für alle Grazer da, daher muss die Abwicklung der Veranstaltung einfach ordentlich erfolgen. Ich hoffe, dass man nun noch die Zeit nützt und Maßnahmen für den Anrainerschutz setzt, sodass der beliebte Citypeach unter einem verantwortungsbewussten Miteinander stattfinden kann! Dabei werden natürlich alle Seiten in die Pflicht genommen“, erklärt **KFG-Stadträtin Claudia Schönbacher**.*

Graz, 12.04.2024